Aberri-Eguna

El caldeamiento del ambiente se prosigue.

Según informaciones coincidentes se prevé que irá a Vitoria la mayoría de la gente abertzale de más de 35 años, y que la gente abertzale joven irá mayoritariamente a Irún-Hendaya.

La tensión es grande en ciertos medios, pues el PNV continúa su campaña de que lo de Irún es un bulo lanzado por la policía para sembrar el desorden. Esto no cuaja, pues se han hecho breadas abundantes y se ha repartido Zutik profusamente; por lo que

la gente se da cuenta de la canallada de los del PNV y análogos. "Gudari", que sale en París bajo el "visto bueno" de los autonomistas reaccionarios, en su página 3 del número último de 3 de Abril, declara: "La semana pasada, en Irún y localida-

des próximas, aparecieron pegados en las fachadas de las casas pasquines con la inscripción: "Aberri-Eguna Irún". La policía, "tan celosa siempre en hacer desaparecer toda propaganda na-cionalista vasca", no se ha molestado en quitar esos pasquines. Esto invita a sospechar que sean gentes del régimen las que inspiran esta maniobra de diversión".

No deja de ser escandaloso que, tras la negativa a Enbata, y el caldo gordo hecho al PSOE que ha supuesto el abandono de Nabarra, ahora el PNV quiera hacer pasar a ETA por gente del régimen franquista y por autores de bulos policiacos... Todo ello dentro

de la línea "pura"...

Telesforo Monzón lamenta estos sucesos, pero los reduce en su artículo último a andanzas de "Mari Gaisto". Nosotros que conocemos a Monzón, y sabemos que su patriotismo y su rectitud moral son indiscutibles, lamentamos sin embargo este enfoque poco realista de la gravedad de las aberraciones del PNV.

Por otra parte "Herria", el semanario de Bayona, publica esta semana dos nuevas cartas en contra del Aberri-Egúnez de Vitoria, con lo que de modo implícito condena la vasco-españolada del PNV.

La policía está que echa humo en los dos lados. La semana última todos los coches que llegaban a Guipúzcoa de Nabarra eran detenidos sistemáticamente. Por otra parte, la policía española ha comunicado a los garages que todo camión o autobús alquilado debe ser indicado rápidamente al gobierno civil español.

Varias acciones

- Arrasate - El 8-2-66, ETA coloca una gran ikurriña en un cable de alta tensión. La población pudo contemplarla hasta las 4 de la tarde.

- Oñate - 20-2-66, ETA coloca una gran ikurriña en lo alto de un poste. - Anboto - 23-I-1966, EGI coloca

una bandera en la cumbre.

- Belkoain, Mendizorrotz, Adarra: ikurriñas colocadas en ellos por EGI

en el mes de Enero.

- Beasain - Día del Ciclo Cross -Ikurriñas en cables de alta tensión, deslizadas por poleas, DOS banderas vascas presiden el Cross. Las banderas españolas que iban a presidirlo desaparecieron; por lo que tuvo que cortarse un trozo de la de las. tribunas...

- Leiza, Rentería, Tolosa, etc., etc.: riegos generalizados de octavillas, invitando a la población a Irún.

V-33

Br. 7-4-66

El caldemiento del ambiente se procique.

Segin informacionse coincidentes se prové de irá a Vitoria la maporía de la gente abertzale do más de 35 años , que la conte abertzale
joven iri mayoritaniame ne a lria-Hendaya.

La tensión es grande en ciertos medios, pues el PN continúa su conmás de que lo de Irún en un bulo lanzado por la colicía cara se mer el
desorden. Esto no cuaja, pues se han hecho breadas abundantes y un ha reratido 2 trik profusamente; por le cue la gente se da conta de la camal ada de los del PNV y málogos.

"Gulari", cue sale en buria bajo el "visto tueno" de los a cono deter a : " La semana pasada, en Irún y localidades próximas, apareción : " Aberi-Eguna Irún". La pol cía, "can colose siempre en hacar desapuecer de
propeganda nacionalista vacea", no se ha molectado en quitar mos parpines. Esto invita a sompechar que sean gentess del régimen las que inepiran esta maniobra de diversión".

No deja de ser escandaloso que, tras la negativa a Embata, y el cal
de gordo techo al PSOE que ha supuesto el abando o de lla arra, e nora el
PV quiera hacer pasar a ETA por gente del régimen francista y cor fautres de bulos policíacos... Dolo ello dentro de la línea "pura"...

Telesforo Monzón Lamenta estos sucesos, poro los reduce ci su arrículas último a andenzas de "Mari Gaisto". Nosotros que e mocemos a lonzón,
y sabemos que su patriotismo y su rectitud moral son indiscutibles, hamontumos sin embargo este enfoque poco realista de la gravelad de las aberrano dos nuavas cartas en contra del Aberra-Egunez de Vitoria, con la cuapor otra porte "Herria", el semanario de Egona, poblica esta semno dos nuavas cartas en contra del Aberra-Egunez de Vitoria, con la cua-

Por otra porte "Herria", el semanerio de Boyona, polica esta semana dos nuevas cartas en contra del Aberria-Egúnez de Vitoria, con lo que de modo implicito condena la vesco-españolada del PNV.

La policito está que echa humo en los dos lados. La semana última todos les coches que lle mban a Guipúzcoa de Nabbrra era detenilos distinaticamente. Por otra parte, la policía española ha co unicade i los mages que todo camión o autobús alquilade debe ser indicado répidamente al gebierne civil español.

rias acciones
Arrescio - El -2-66, MA coloca una gran ilurrifia en un cable le alt
tensió. La polación udo contemplarla hasta las 4 de la tarca.
Caste - 20-2-6, ETA coloca una gran i urrifia en lo suo de un poste.
Anboto - 25-1-1966, ETA coloca una bandera en la cumbos.
Belkocia, Mend zorrotz, Adarra: ilurrifias colocadas en ellos por EGI
en al mes de Enero.
Beasain - Día el Ciclo-Cross - Ikurrifias en calle de sua tensión, de lizado por poleas, los banderas vascas presiden el Cross. Las canderas enpafolas que itan a presidirlo desaparectoron; por lo que tuvo que cortarse un troco de la de las tribunas...
Leiza, Rentería, Tolosa, etc. etc.: riegos generalizados de octavillas,
invitando a la población a Irún.

Jean

Jean